

LOCAL | Otros

Una campaña de envío de cartas solicita el inicio de las obras del Molino de los Montoro y Recreo de Castilla

Promovida por la Asociación Baetica Nostra, ante la Consejería de Obras Públicas y Vivienda

Redacción

Miércoles 28 de diciembre de 2011 - 12:11



La Asociación Baetica Nostra ha iniciado una campaña de envío masivo de cartas, dirigidas a la delegación provincial de la Consejería de Obras Públicas y Vivienda, en la que se solicita el “urgente desbloqueo e inicio”, de las obras del proyecto para la rehabilitación del Molino de los Montoro y los jardines del Recreo de Castilla, y su adaptación como nuevas instalaciones del Museo Histórico Municipal de Priego de Córdoba.

Como señala este colectivo, la rehabilitación del antiguo Molino de los Montoro y de los jardines del Recreo de Castilla, espacios incluidos en el Catálogo de Elementos Urbanos de Interés del Plan Especial de Protección del Conjunto Histórico de Priego de Córdoba, y su adaptación como sede del museo histórico municipal, “es una demanda ciudadana desde hace décadas, siendo, además una constante en los programas electorales de las distintas formaciones que conforman la actual corporación municipal”.

Baetica Nostra añade que la constitución de una plataforma ciudadana para este fin y los trabajos de las distintas corporaciones municipales dieron como resultado la adquisición por parte del Ayuntamiento prieguense de estos inmuebles, así como la inclusión de estas obras en el proyecto de "Actuaciones en espacios públicos" de la Consejería de Obras Públicas de la Junta de Andalucía.

Además este proyecto fue finalmente seleccionado para contar con la financiación de los fondos FEDER, aunque como indica la asociación, para contar con esta importante financiación “la obra debe de estar concluida en los plazos estipulados en dicha convocatoria, por lo que se hace necesario el inminente comienzo de unas obras, que incomprensiblemente llevan un retraso que pone en serio peligro su financiación”.

Así, a través de este envío masivo de cartas, se persigue que puedan cumplirse los plazos de ejecución señalados en los fondos Feder, con los que se financia este proyecto, con el que colabora la Consejería de Obras Públicas mediante su inclusión en el programa de “Actuaciones en espacios públicos”.

Baetica Nostra sostiene por último que conociendo la precaria situación financiera del Ayuntamiento de Priego “y su imposibilidad” para iniciar las obras en los plazos que se exigen, ante el riesgo de perder la importante aportación de los fondos Feder, y por consiguiente la realización de tan importante proyecto para la sociedad prieguense, se solicita a la Consejería, que adelante los fondos que tiene previstos invertir en esta actuación con el fin de que se produzca el inmediato inicio de las obras.